

Domingo 27 de Mayo: Elecciones Municipales

Los partidos políticos comienzan a tomar posiciones

Cercanos al fin de la legislatura municipal 2003-2007, y en plena pre campaña, Mollet esta viviendo estas últimas semanas la presentación de los diferentes candidatos a la alcaldía. A las cinco formaciones políticas tradicionales se les puede añadir algún grupo político pequeño que aspira a tener representación política.

Estas elecciones municipales que tendrán lugar el próximo 27 de mayo tienen algunas particularidades que crean alguna incertidumbre en los principales protagonistas. Una de ellas es la composición del nuevo ayuntamiento que pasará de tener 21 concejales a 25, debido al aumento de la población de la ciudad que ha sobrepasado la barrera de los 50.000 habitantes; otra particularidad es la obligatoriedad por ley de la paridad de las listas, que ha ocasionado algún retraso o cambios en las listas de algunos partidos.

■ PSC madrugador

El más madrugador en presentar a su candidato y en dar a conocer su lista electoral ha sido el partido mayoritario en el actual gobierno, el Partido Socialista. Su candidato y actual alcalde, Josep Monràs, se presentó a finales del mes de febrero en el Mercat Vell con la presencia de Montserrat Tura y Miquel Iceta, dando a conocer la lista el pasado 19 de marzo, la cual será presentada en sociedad el próximo 14 de abril. La lista socialista cuenta con



Josep Monràs presentó su página web como candidato socialista

algunas sorpresas como la ausencia de uno de los políticos más notables de la política local de los últimos años. Oriol Fort, quién ha ostentado desde su llegada a Mollet importantes concejalías junto a Montserrat Tura y, durante los últimos años, con Josep Monràs. Oriol Fort ha entrado simplemente como tercer suplente, en un gesto de apoyo hacia el candidato. Otros sacrificados por diferentes motivos han sido Jordi Tàboas y Eva Pazos. Entre los que entran en las listas sobresale Antonio Felices que ocupa el segundo lugar de la lista y Montserrat Tura que ocupa el simbólico puesto 25.

Por lo demás, esta lista presenta

18 caras nuevas entre los 35 ciudadanos, 25 titulares y 10 reservas, que participan en este proyecto electoral socialista. *"Una lista con cierta renovación y gente plural de la ciudadanía, con representación de los barrios de la ciudad"* según Josep Monràs.

El candidato Monràs se muestra confiado en los resultados que tendrán lugar el próximo 27 de mayo, afirmando que *"Nos presentamos con la humildad de la faena hecha. Hemos realizado proyectos innovadores y pioneros"* afirmando con rotundidad que *"Hemos sido un gobierno de palabras y hechos"*.

Por otra parte, las nuevas tecnologías también serán

